



Marie-Paule Gagnon Roy

(1922 - 2014)

Au CHSLD de La Guadeloupe, le samedi 12 juillet 2014, à l'âge de 92 ans et 2 mois, est décédée entourée de l'amour des siens, madame Marie-Paule Gagnon, l'épouse bien-aimée de feu Wilfrid Roy.

Elle demeurait à Saint-Georges.

Elle laisse dans le deuil ses enfants:

Marthe (feu Gérald Pouliot; Clément Cliche), feu Claude, Gilles (Nicole Morin), Estelle (feu Marc Veilleux; Pierre Gaumond), Ghislain, Céline (Ronnie Merriman), Francyne (Jean-Claude Gonthier), Yvan (Solange Talbot) et Michel Roy,

ses petits-enfants:

Daniel Pouliot (Nancy Gilmor), Marco Pouliot (Sonia Poulin), Sonia Pouliot (Jesse Bélanger), Nathalie Pouliot (Annie Morin), Francis Roy (Karen Lessard), Brigitte Roy (Daniel Bégin), Nadia Roy Boucher, Yannick Roy (Sandra Veilleux), Véronique Roy (Fabrice Amon), Merri-Ann Merriman, Chantal Veilleux, Alexandra Roy, Charles-André Roy, Jean-Michel Roy, Stéphane Roy, Steeve Gonthier (Chantal Turcotte), Marie-Claude Gonthier (Vincent Bernard), Vincent Gonthier (Edmée Ouedraogo)

et ses 30 arrière-petits-enfants.

Elle était la soeur de feu Roméo, feu Henri (Jacqueline Lachance), feu Léonard, feu Benoit (Fernande Bilodeau), feu Marie-Louis (Marguerite Veilleux), feu Bella, Laure (Lorenzo Larivière), feu Janette (Gédéon Morin), feu Jacqueline, feu Rita (Lucien Rodrigue), feu Carmelle (P. Eugène Morin) et feu Gilberte Gagnon (Maurice Larivière).

Elle était la belle-soeur de feu Florence (feu Wilfrid Veilleux), feu Aurore (feu Welly Veilleux), feu Réal (Rollande Roy), feu Louisville (feu Alphonsine Poulin), feu Yvonne (feu Albert Poulin) et feu Ida Roy (feu Alphonse Boucher).

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Le service religieux a été célébré le samedi 19 juillet 2014 à 10h30 en l'église de L'Assomption et de là au crématorium du Parc commémoratif Chaudière-Appalaches.

Ultérieurement les cendres seront déposées au cimetière paroissial sous la direction du centre funéraire Gérald Cloutier, 12525, boulevard Lacroix Saint-Georges

La famille désire remercier tout le personnel du centre d'hébergement à la Guadeloupe pour les bons soins prodigués.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don au Relais pour la vie (Société canadienne du cancer) pour la marche qui aura lieu en juin 2015 à Ville St-Georges et une personne sera sur place au salon pour amasser les dons et vous pouvez aussi poster un chèque au nom du Relais pour la Vie, 400, route Caron, Notre-Dame-des-Pins (Québec) G0M 1K0 et la famille désire vous remercier à l'avance pour votre geste de générosité.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 228-1995

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)